



## Seminario de transformación del Estado y desarrollo de Iberoamérica

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El próximo jueves y viernes el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca acogerá un Seminario Internacional de Jóvenes Investigadores sobre la Transformación del Estado y desarrollo en Iberoamérica, dentro del proyecto de Ciudadanía 2.0. El objetivo es fomentar la participación ciudadana en la transformación del Estado, así como dar impulso a las nuevas tecnologías de la información y de las redes sociales. En la cita se reunirán 60 jóvenes investigadores, profesores y estudiosos, interesados en el funcionamiento de las instituciones estatales, su transformación y desarrollo de la democracia. La inauguración será el jueves a las 9 de la mañana en el Aula Menor de la Hospedería Fonseca. ■